
Rapport moral- Assemblée générale du 12 janvier 2024

Bonjour  à  tous.  Merci  de  votre  présence  à  cette  AG  qui  est  le  moment 
privilégié pour parler de l’association : son bilan 2023 et son projet 2024 avec le rapport 
d’activités que Gérard, notre secrétaire nous développera et les finances avec le rapport 
de Yonel, notre trésorier. 

Avant de commencer je veux vous souhaiter à chacun.e une Bonne Année. Cette 
formule simple et courte se répète tous les 365 jours :Elle nous met face à la poésie et au 
vertige du temps et cette formule porte chaque année des espérances réactualisées. Pour 
être plus pragmatique, cette  Bonne Année que nous souhaitons généreusement le 1er 

mois de l’année, c’est en grande partie avec notre énergie que nous la créons Bonne.

L’association avec cette énergie, fera tout ce qu’elle peut pour contribuer à la Bonne 
Année 2024 en vous proposant des rencontres, des découvertes, des émotions. Ensuite 
chacun.e les développera à son gré, en leur donnant le futur qu’ils (elles) souhaitent. Je 
rappelle que nos objectifs sont : Patrimoine (ce que nous ont laissé nos Pères : bâti, non 
bâti), Environnement : les conditions naturelles et culturelles qui interagissent avec les 
organismes vivants et les activités humaines et Citoyenneté au sens où nous souhaitons 
faire nos choix par rapport au sens du collectif, de la sensibilisation au vivre ensemble. 

Nous sommes  8 7 au CA  (je les nomme) ;  trois cinq  arrivent  en fin de mandat, 
postes  qui  seront  tout  à  l‘heure  ouverts  au  vote.  Je  remercie  beaucoup  chacun.e 
d’eux.elles pour  leur  investissement.  Je  remercie  Mireille  qui  représente  Cap  terre, 
association de géologues professionnels et qui est aussi notre conseillère scientifique. Elle 
nous apporte ses connaissances et l’expérience de son ancienneté activité associative à 
Cap terre. Pays de Cernés est adhérentes à Cap Terre.

En CA, nous nous réunissons environ 5 à 6 fois dans l’année pour proposer et 
choisir ensemble les sorties, désigner celui qui prendra les contacts nécessaires pour la ou 
les sorties proposées. Pratiquement, tout le reste du travail se fait par des échanges de 
mails  ou  téléphone.  Gérard  nous  détaillera  un  peu  les  sorties  et  par  son  travail  de 
secrétaire,  il   en  est  l’indispensable  charnière.  Pour  faciliter  la  bonne  gestion  des 
sorties,  nous  avons  voté  en  CA  un  alinéa  du  règlement  intérieur  stipulant 
l’obligation de réponse pour chaque sortie.

 Ce que nous souhaiterions aussi c’est que 2 ou 3 personnes se relayent pour faire 
pour l’association un compte rendu des sorties que Yonel mettra sur le site. (je  cite les 
précédents rédacteurs). Ces comptes rendus sont importants pour laisser une trace de 
notre action. Parfois, nous-mêmes avons aussi envie de les relire. Je vous invite à aller 
régulièrement sur le site que Yonel nourrit d’informations extra associative intéressantes. 

Nous avons participé au forum des associations en septembre. Une vingtaine de 
personnes ont demandé des informations sur notre activité associative, 4  ont fait avec 
nous la sortie du musée d’Aquitaine.  A la différence d’autres années il  y a eu 3 ou 4 
couples autour de la cinquantaine intéressés mais stoppés par le fait que désormais, par 
adaptation avec les entreprises, nous faisions désormais nos sorties en semaine.

Nous sommes 38 adhérents en ce début d’année.

Je laisse maintenant la parole à Gérard et à Yonel.


